



DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

Cada 8 de marzo se celebra en todo el mundo el Día Internacional de la Mujer, es momento para reflexionar acerca de los avances logrados, pedir más cambios y celebrar la valentía y la determinación de mujeres de a pie que ha jugado un papel clave en la historia de sus países y comunidades.

El Día Internacional de la Mujer nos brinda la oportunidad de transformar el impulso en acción, de empoderar a las mujeres en todos los contextos, y rendir homenaje a las activistas que trabajan sin descanso defendiendo los derechos de las mujeres y animando a las mujeres a que se desarrollen plenamente.

Es por ello que en el marco del Día Internacional de la Mujer, se llevó a cabo una ceremonia, en punto de las 8:00 horas en el monumento erigido en honor a las féminas, donde ediles y personal del Ayuntamiento encabezados por el presidente municipal, Ingeniero Wilman Monje Morales colocaron una ofrenda floral.

Al término de esta ceremonia y continuando con esta conmemoración, se realizó una emotiva recepción en la explanada de Casa de Cultura, donde la primera autoridad de este municipio Ingeniero Wilman Monje Morales saludó a las asistentes, señalando que esta fecha es importante para la humanidad porque se le reconoce al género femenino el papel destacado actualmente en la sociedad, en todas las trincheras: a las mujeres campesinas, obreras, profesionales, políticas y amas de casa, indicando que las mujeres son las que transmiten amor y valores a las futuras generaciones, exhortándolas a que eduquen hombres sin machismo, seres humanos sensibles que amen que lloren que rían que crean en este mundo como en ellas mismas, por último manifestó que en nombre del Gobierno Municipal se les reconoce y felicita en su día a todas las mujeres Zamoreñas.

Dando paso a una conferencia impartida por la Psicóloga Marisol Pérez Santiago con la temática la reivindicación de la mujer, la igualdad de sus derechos y su empoderamiento en todos los ámbitos de la sociedad, otro de los temas fue el de ser promotoras fomentando la no violencia hacia las mujeres.

Dicha conmemoración se ofreció un suculento desayuno y un recital por la marimba tropical “Ecos de Veracruz”, con la participación de alumnos de la carrera de Turismo de la casa de estudios de la Universidad Tecnológica de Gtz. Zamora que ofrecieron masajes faciales, corporales, pódales y de manos.

Por último, el Instituto de Belleza Koni brindó los servicios de cortes de pelo, permanentes, plancha de cejas, rizado de pestañas y tintes a las asistentes a este evento.









